

poissons immatures. Par exemple, un échantillon de poissons plats récemment découverts dans la cale d'un chalutier espagnol donnait un poids total de 113 livres pour 275 poissons. Le poids moyen de ces poissons était de 6,6 onces et leur longueur moyenne était de 6,8 pouces.

Plusieurs milliers de tonnes de ces espèces sont capturées chaque année par des bâtiments espagnols et portugais dans une zone de reproduction reconnue située à l'extérieur des 200 milles. Voilà une conduite nettement irresponsable.

Au début de la récente réunion de l'OPANO, il a semblé que la Communauté européenne allait adopter une approche différente. Le commissaire aux Pêches de la CE, Manuel Marin, y a parlé d'un engagement envers la conservation mais, dans les discussions, la CE n'a pas donné suite à cet engagement.

Nous l'inciterons à le faire, surtout à l'automne, alors qu'elle devra décider si elle veut rejeter les contingents fixés par l'OPANO et, si tel est le cas, se fixer unilatéralement des contingents pour 1990 en ce qui concerne l'Atlantique nord-ouest.

Nous tenterons, par une campagne d'information publique menée en Europe, de montrer aux décisionnaires européens que ce que l'Espagne et le Portugal ont fait ne correspond pas à ce que la CE s'est engagée à faire. Cette campagne d'information publique vise essentiellement à révéler aux Européens certains de leurs comportements que très peu d'entre eux connaissent. À leur montrer le caractère irresponsable et destructeur de leurs activités de pêche dans l'Atlantique nord-ouest.

Cet effort sera entrepris en consultation avec les gouvernements provinciaux et en coopération avec l'industrie de la pêche et le syndicat des pêcheurs. Il supposera leur participation, ainsi que celle de M. Beesley, à un certain nombre d'activités en Europe.

Il appellera la participation de nos ambassades dans toutes les capitales de la Communauté européenne. Et il supposera des activités complémentaires qui seront entreprises par d'autres ministres canadiens et qui seront annoncées en temps et lieu.

Nous ciblerons les principaux décisionnaires de la Communauté européenne et de ses États membres ainsi que les journalistes et les analystes influents.